

# Ambigüedad de Duarte al hablar señala la Cámara

Análisis a las declaraciones del ingeniero José Napoleón Duarte a un periodista del diario "The New York Times", y publicadas por ese rotativo, hace la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, calificándolas como ajenas a la verdad.

Señala dicha institución, que el citado gobernante tiene ambigüedad al hablar, pues una cosa dijo al periodista del "The New York Times", y a los medios informativos les ha expresado lo contrario, dejando ver ambigüedad en sus frases, de acuerdo con el contenido de la exposición de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, cuyo texto es el siguiente:

"Exposición de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, ante declaraciones del Ing. Duarte. Las frases ambiguas, las expresiones tortuosas, los razona-

mientos alambicados, son a veces los fáciles y deliberadamente usados recursos para decir algo, y luego asegurar que nada se ha dicho, o que se quiso decir otra cosa. Son tales recursos una forma utilizada para eludir responsabilidades, en momentos en que debe imponerse la verdad.

Pero también son a veces el resultado desastroso del ejercicio del poder político, que a fin de cuentas es siempre efímero y transitorio. Ahondando en materias morales y políticas, ya lo dijo hace mucho tiempo en el llamado siglo de las luces, el filósofo francés de origen alemán, Paul-Henri Dietrich, barón de Holbach: "El poder, ordinariamente, ensoberbece el corazón del

— Pasa a la página 25 —



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores

**CORONA NUEVA REINA.** (Santa Ana). El ingeniero José Napoleón Duarte, presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, coronó a la nueva Reina de las Fiestas Julias, señorita Patricia Jacqueline Santamaría Castro, en acto especial realizado el viernes en la noche.

## Duarte coronó a Reina de las Fiestas Julias

(Santa Ana). El ingeniero José Napoleón Duarte, presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, coronó a la nueva Reina de las Fiestas, señorita Patricia Jacqueline Santamaría Castro, que representó a la colonia El Palmar. Su Majestad Patricia 7, poco antes del acto de coronación realizado el viernes en la noche en los amplios salones del Centro de Empleados de Comercio, fue admirada por el pueblo santaneco en artística carroza, acompañada de sus damas de honor señoritas Nora Elvira Lara Calderón, designada Reina de los Bombe-

ros por haber ocupado el segundo lugar en la elección a Reina de las Fiestas.

El presidente Duarte tuvo a cargo la entrega del cetro. La gobernadora departamental, doña Fantiña de Martínez pronunció discurso y el Alcalde Municipal, Gabriel Isaias Acevedo Figueroa, saludó a la nueva soberana.

Su Majestad Patricia I pronunció discurso diciendo que de todo corazón desea la paz para El Salvador y que durante los festejos patronales actuará digna de alta investidura como Reina de las Fiestas.

— Pasa a la página 24 —

## AEAS tardará 6 meses para mejorar autobuses

De seis a ocho meses tardará la Asociación de Empresarios de Autobuses (AEAS), para poner en servicio los autobuses que se encuentran "embancados", unos por falta de repuestos y otros por diferentes razones que ya son conocidas por el público.

Esto quedó establecido, dice AEAS, en el acuerdo suscrito con el gobierno. Pero se hace necesario que sea conocido por el público usuario, tomando en cuenta las siguientes razones:

1. Que los buses fuera de servicio (muchos de ellos que fueron incendiados),

no pueden ser reparados de un día para otro, porque no hay repuestos para ellos en la plaza.

2. Que AEAS no dispone de capital "inmediato" para comprarlos en el área centroamericana o fuera de ellas, pues muchos de esos repuestos son de muy alto precio.

3. Que como ya el pueblo salvadoreño conoce el país pasa actualmente por la más grave crisis económica. Esto prueba que los empresarios no disponen de divisas extranjeras ni recursos financieros, para hacer una compra masiva

— Pasa a la página 46 —

## Intégrase comité de fiestas migueleñas

En fecha reciente, fue integrada en San Miguel la junta directiva que organizará este año las festividades patronales de aquella ciudad oriental, que finalizan todos los años con el ya tradicional Carnaval de San Miguel.

El de este año será el vigésimo tercer carnaval, dice en nota enviada a este rotativo por el Presidente del comité y gobernador departamental, Sr. José Mario Recinos Muños.

El comunicado al respecto dice así:

"En sesión plenaria celebrada en fecha reciente en el local de la Gobernación Departamental con la asistencia de numerosas

personas se procedió a la elección de la Junta Directiva del Comité Organizador de las fiestas patronales de San Miguel, quedando integrado así:

Presidente, profesor José Mario Recinos Muños; vicepresidente, don Eleuterio Villatoro Herrera; secretario, Br. Oscar Menjivar González; prosecretario, Br. Lorenzo Carballo Heriquez; tesorero, contador Luis Amilcar Castañeda; protesorero, contador Jorge Alberto Gómez Perla; síndico, doctor Rubén Guerra Castro; primer vocal, bachiller Wilfrido Napoleón Mata Melara; se-

— Pasa a la página 25 —

## Actos de hoy en Fiestas Julias

Programa de actos para este día, lunes 20 de julio, en los Festejos Patronales de Santa Ana:

### Actos hoy 20, julio

5:00 a.m. Alboradas, mañanitas y reparto de atole de Shuco en el atrio de Catedral.

6:30 a.m. Misa de la No-

— Pasa a la página 46 —



**SAN MIGUELITO.** Tirs Sabrina Durán Mundo, es aspirante a reina del Mercado San Miguelito, y aspira a Soberana de las Fiestas Agostinas.



**BUSQUEDA.** Intensa búsqueda de su pequeño hijo Luis Alonso Sánchez Mendoza ha emprendido la señora Cristina Sánchez Ventura, residente en el cantón El Paraíso, de San Pedro Perulapán.

## Juez renuncia de su cargo

El juez Primero de lo Civil de este distrito judicial, Dr. Luis Reyes Santos, en el curso de la semana pasada fue trasladado a otra jurisdicción de la zona central, por la Corte Suprema de Justicia, traslado que se considera de rutina dentro de los mo-

— Pasa a la página 46 —

## Señalan falta de apoyo y competencia desleal

El peligro de que muchos miles más de salvadoreños caigan en el desempleo por falta de apoyo a la industria del hierro y a la competencia desleal de países productores y no productores, señalan representantes industriales a través de una entrevista.

Consideran que la falta de apoyo gubernamental y la referida competencia están empujando al caos

económico a la industria del hierro, con peligro de que, de seguir la situación como al momento se registra, se produzca un cierre, con peligro de afectar a muchos otros sectores de la productividad.

A continuación, el contenido de la entrevista. Dice así:

"Desleal competencia. Inminente cierre en la industria del hierro. Corro-

— Pasa a la página 48 —

## Alianza Productiva le replica al Ing. Duarte

Respuesta apresurada hizo el ingeniero José Napoleón Duarte, a los planteamientos de la Alianza Productiva, con respecto a declaraciones del gobernante al periódico norteamericano The New York Times, señalan voceros de esa entidad.

Dice que el citado mandatario ha aclarado los conceptos de Alianza Productiva, pero no se ha ocupado de dementir lo dicho

por él al periodista del periódico The New York Times, y publicado por ese rotativo.

El texto de lo que Alianza Productiva replica al ingeniero Duarte, está contenido en los siguientes términos.

"Alianza Productiva replica al Ing. Duarte. La Alianza Productiva de El Salvador, respecto a las declaraciones que hizo

— Pasa a la página 35 —



**REINADO BANCARIO.** Bellas representativas de distintas instituciones bancarias y crediticias, participarán en las elecciones de la reina de los bancos, para luego tomar parte en la escogitación de la Reina de las Fiestas Agostinas. La

señorita Aída Maritza Cortez, Reina de las Fiestas de Agosto (centro), aparece acompañada de las bellezas bancarias.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana.